



Quelques-uns des adhérents du Landi Photo-club, ici à Sizun, accompagnés de Franck Soubigou (2e à partir de la gauche), président du comité des fêtes de Sizun et organisateur de la manifestation.

Samedi et dimanche, plusieurs membres du Landi Photo-club se sont donné rendez-vous à Sizun, pour le Grand Prix Auto Moto de l'Arc de Triomphe. Un événement exceptionnel, sous une météo printanière.

Des clichés exceptionnels

Les photographes ont pu admirer et immortaliser de nombreux anciens véhicules de course, qui paraient sur le circuit aménagé. Que ce soit à bord d'une nacelle, du haut du clocher ou tout le long du parcours, les membres du Photo-club ont savouré ces instants sportifs, avec, à la clé, un florilège de clichés exceptionnels.

Une expérience inédite

Il faut, cependant, noter que ce genre de photographies est loin d'être aisé. Il fallait composer avec certaines contraintes, telles que la vitesse des véhicules et la luminosité notamment. Une expérience photographique inédite pour certains membres qui n'avaient jamais participé à ce genre de manifestation.